

Mit dem ÖPNV aus Mainz nach Hohenecken

Fallbeispiele, am Dienstag, den 27.11.12 mit der Bahnauskunft bahn.de erstellt:

mit Zug	mit Zug und Bus
Mainz HBF ab 09:00 Kaiserslautern HBF an 10:26 Kaiserslautern HBF ab 10:35 Hohenecken HP an 10:42	Mainz HBF ab 09:00 Kaiserslautern HBF an 10:26 Kaiserslautern HBF ab 10:33 Vogelweh HP an 10:38 Fußweg 6 Min. Vogelweh West, 101 ab 11:05 Hohenecken Arte Fl. an 11:13
1 x Umsteigen	2x Umsteigen, mit Bus 31 Minuten länger
Mainz HBF ab 11:00 Kaiserslautern HBF an 12:26 Kaiserslautern HBF ab 12:35 Hohenecken HP an 12:42	Mainz HBF ab 11:00 Kaiserslautern HBF an 12:26 Kaiserslautern HBF ab 12:33 Vogelweh HP an 12:38 Fußweg 6 Min. Vogelweh West, 101 ab 13:05 Hohenecken Arte Fl. an 13:13
1 x Umsteigen	2x Umsteigen, mit Bus 31 Minuten länger
Mainz HBF ab 15:00 Kaiserslautern HBF an 16:26 Kaiserslautern HBF ab 16:35 Hohenecken HP an 16:42	Mainz HBF ab 15:00 Kaiserslautern HBF an 16:26 Fußweg 5 Minuten Bus 150 ab 16:36 Pfaffwerk an 16:50 Aufenthalt 15 Min. Pfaffwerk, 111 ab 17:05 Hohenecken, Arte Fl. an 17:15
1 x Umsteigen	2x Umsteigen, mit Bus 33 Minuten länger
Mainz HBF ab 17:55 Kaiserslautern HBF an 19:26 Kaiserslautern HBF ab 19:35 Hohenecken HP an 19:42	Mainz HBF ab 17:55 Kaiserslautern HBF an 19:26 Kaiserslautern HBF ab 19:35 Galgenschanze HP an 19:37 Fußweg 5 Minuten Triftstr., 104 ab 19:54 Hohenecken, Arte Fl. an 20:08
1 x Umsteigen	2 x Umsteigen, mit Bus 26 Minuten länger
Mainz HBF ab 19:00 Kaiserslautern HBF an 20:26 Kaiserslautern HBF ab 20:35 Hohenecken HP an 20:42	Mainz HBF ab 19:00 Kaiserslautern HBF an 20:26 KL HBF, 102 ab 21:38 Schillerplatz an 21:42 Fußweg 3 Min. Rathaus, 104 ab 21:45 Hohenecken, Arte Fl. an 22:07
1 x Umsteigen	2 x Umsteigen, mit Bus 85 Minuten länger
	Bemerkung: 20:23 geht 102 ab, mit Umsteigen wäre man 21:20 in Hohenecken, nicht vertaktet !

Fazit: Die Vorteile des Rheinland-Pfalz-Taktes zeigen sich augenscheinlich. Mit dem Bus fährt man wesentlich länger, die Umsteigeaktionen sind zum Teil abenteuerlich und nur für Insider zu bewältigen. Die Bahnverbindungen sind dagegen geradezu langweilig einfach zu behalten.